
COMPTE-RENDU

**le mercredi 05 septembre 2018 à Colmar
dans l'amphithéâtre du SDIS 68**



Les associations d'anciens stagiaires, l'ATEC et Afpa-le-Réseau, ont organisé ce jour, pour les stagiaires du Centre AFPA de Colmar, une conférence sur l'acoustique et l'isolation acoustique, tant du point de vue des techniciens d'étude que de celui des personnels de chantier.

Cette conférence était animée par Thierry PIGEROULET, Responsable de la formation chez KNAUF Bâtiment. Avant de proposer des solutions pour combattre les bruits dans le bâtiment, notre intervenant a déroulé un cours sur la « Nouvelle » Réglementation Acoustique et quelques notions d'acoustique. Vinrent ensuite les principes de l'isolation acoustique et de l'absorption acoustique. Puis, pour conclure ce grand moment de formation, quelques exemples de solutions sont présentés par Thierry PIGEROULET.

14 heures 30 :

Une centaine de stagiaires du bâtiment, des niveaux 5, 4 et 3, accompagnés de leurs formateurs, sont présents dans le confortable amphithéâtre mis à disposition par les pompiers, voisins du Centre AFPA de Colmar.

Marine DORMOY, Manager de Formation, présente l'après-midi et évoque la collaboration positive entre son Centre AFPA et les Associations d'anciens qui ont organisé cette réunion.

Ensuite, Sylvain PHILIPPE, Président National de l'ATEC et membre du Conseil d'Administration d'Afpa-le-Réseau, présente les deux Associations et liste les bénéfices que peuvent en tirer les stagiaires de tous les Centres AFPA et de tous niveaux.

Puis, c'est au tour de Philippe PÉLINGRE, Vice-Président de l'ATEC et aussi membre du CA d'Afpa-le-Réseau, d'intervenir. Il annonce le prochain rendez-vous entre les deux Associations et les stagiaires de Colmar, ce sera le 04 octobre prochain pour la visite d'un chantier de bâtiment spécifique. La visite sera suivie d'un exposé sur l'ouvrage vu, puis d'un moment plus convivial avec des explications plus précises à propos de l'ATEC et d'Afpa-le-Réseau et pour conclure le pot de l'amitié.

Enfin, c'est Thierry PIGEROULET qui annonce le programme de son intervention.



La conférence est fort appréciée par tous les auditeurs, que l'animateur, en bon formateur, met régulièrement à contribution pour étayer son exposé.

Après deux bonnes heures d'écoute active, entrecoupées d'une petite pause, le flot d'applaudissements de l'assistance, ne laisse pas de doute sur l'appréciation de l'exercice.

16 heures 45 :

Tout le monde est de retour au Centre AFPA pour fêter, avec un verre à la main et des amuse-bouche, la réussite de cette réunion et le début d'une bonne collaboration entre l'AFPA, ses Stagiaires et les Associations d'anciens stagiaires.

A cette occasion, il est convenu avec Thierry PIGEROULET, de traiter comme cela d'autres sujets, qui sont de l'intérêt de tout le monde, comme par exemple : la thermique, l'incendie,...

Il ne nous reste plus qu'à prendre date.